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Комсомольск-на-Амуре 2021 



Амурский Степной Хорь 

  Амурский Степной Хорь (от лат. Mustela eversmanni) 

  Места обитания Хорьков – сухие луга, заросшие бурьяном. Норы для 

себя Степные Хорьки делают редко, чаще  занимают уже готовые, вырытые 

сусликами, хомяками, тушканчиками. 

  Внешне Степной Хорь выглядит типично. Длина тела 50 см., масса до 

2кг. На голове маленького хищника присутствует достаточно оригинальный 

окрас. Примерно в области глаз этого животного располагается темная маска, 

которая явно выделяется на белоснежном фоне.  Она размещается на 

поверхности всей морды, затрагивая лобную часть и область щек. Лапки 

Амурского Хоря имеют черный окрас, также в этот цвет окрашен кончик 

хвоста и небольшая часть груди. 

  Хорек – очень ловкое и юркое животное, может лазать по деревьям и 

плавать. 

  Степной Хорь –  хищник, в целях пищи употребляет сусликов, 

хомяков, грызунов, ящериц, змей, лягушек и даже крупную саранчу. 

  Во времена Средневековья жители Европы одомашненных хорьков 

считали чем-то вроде современных кошек. Их держали дома для истребления 

мышей, чтобы создавать уют, и даже применяли в целях охоты на диких 

кролей.  

 

Использованная литература: 

  https://o--prirode-ru.turbopages.org/o-prirode.ru/s/amurskij-stepnoj-hor/ 

 http://zhivotnue.ru/index_ru.php?cat=zhivotnue_krasnoi_knigi&obl=amyrsk

ii_stepnoi_phxor&ind=55 

  https://mamazinchik.ru/stati/opisanie-amurskogo-stepnogo-horka.html 
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Komsomolsk-na-Amur 2021 



Amur Steppe Polecat. 

The Amur Steppe Polecat lives in dry meadows, overgrown weeds. They 

rarely dig holes, most ofter they take ready-made ones, dug by gophers, hamsters, 

jerboas. 

The Polecat looks typical. The Body length is 50 cm, and weight is up to 2 

kg. The colour of the head is rather original. A dark mask is located approximately 

in the area of the animal’s eyes, which clearly stands out against the snow-white 

background. It is placed on the suface of the entire muzzle, including the forehead 

and cheeks. The paw of the Amur Steppe Polecat are black? the tip of the chest is 

also painted in this color.  

The Polecat is very agile and nimble animal, it can climb trees and swim. 

The Steppe Polecat is a predator; for food it uses gophers, hamsters, 

rodents, lizards, snakes, frogs, and even large locusts.  

During the Middle Ages, the inhabitants of Europe considered 

domesticated ferrets to be something like modern cats. They were kept at home to 

exterminate mice, to create comfort, and were even used to hunt wild rabbits. 

 

 

 

 


